

FAMOSOS
 POR SER DE
ALTA CALIDAD
 LOS CIGARRILLOS



ELEGANTES

EXTRA SUAVES - LIGADA DE LUXE
 ADEMÁS

OBSEQUIAN

A LOS FUMADORES

LOS CUPONES POR EFECTIVO

— Y —

LAS ACCIONES PARA LOS GRANDES CONCURSOS

Más sangre se derrama ahora en España que en los días de la guerra
35.000 seres humanos fueron fusilados en un sólo mes por los que se dicen defensores de CRISTO
y de la RELIGION

Las persecuciones y asesinatos están alcanzando en España proporciones que nadie hubiera previsto. El fascismo criminal, ante su impotencia para sojuzgar la dignidad y el espíritu libre del gran pueblo español, ha desatado una ola de persecuciones que han aterrorizado más a la humanidad, que los salvajes bombardeos de ciudades abiertas, y las matanzas de mujeres y niños del tiempo de la guerra. Las mismas personas que creyeron en el General Franco, huyen espantadas de España, en vista de los crímenes inauditos que se están cometiendo. Este es el caso patético de un franquista que fué nombrado alcalde en un pueblo de Gijón. Cuenta este hombre, que en estos momentos está en Francia, a donde llegó huyendo que un día le llegó una orden pidiéndole enviar cuarenta prisioneros del pueblo de donde era alcalde, para ser fusilados. Y agrega que cuando esta orden le llegó, ya no quedaban en su pueblo más que derechistas.

que en todo el período de lucha. El instinto salvaje y sanguinario de los fascistas españoles, es insaciable, tienen un país de más de veinte millones de habitantes para cometer todos los asesinatos que su rabia les pide. Sin embargo, no les basta. Necesitan más víctimas, y no quieren perder la oportunidad de asesinar una sola persona más. Por este motivo se han lanzado contra las legaciones, a sacar las personas que en ellas se refugian. No quieren respetar ni el derecho de extraterritorialidad que ampara a las legaciones. El derecho que la República sí respetó y que sirvió para que más de un fascista salvara su vida, y para que más de un fascista pudiera conspirar a sus anchas. Los fascistas españoles no están satisfechos mientras esté viva una persona que ellos podrían convertir en un cadáver. Por eso han tratado de violar la legación de Chile. Pero su salvajismo sin límites les ha acarreado la enemistad de muchos gobiernos americanos, que antes simpatizaban con el franquismo y que ahora apoyan a Chile, en su decisión de no permitir que sea violada su Legación. Estos países son Argentina, Uruguay, Salvador, además México y Cuba. Pero todos los asesinatos del fascismo serán estériles para sí mismo. En el extranjero provocarán desprecio y repulsión. En España la indignación y el odio que lo derrotará y lo hará pagar sus crímenes. Ya vimos cómo en Colombia el

Ministro representante de España protestó por un editorial del periódico "El Liberal", titulado "Franco sigue asesinando españoles". En este editorial se denuncia la espantosa matanza que están llevando a

cabo los tribunales militares en España y que tiene espanto al mundo antifascista. El Ministro español amenazó a Alberto Lleras director de "El Liberal" con protestar ante la Cancillería si no recti-

ficaba dicho editorial. A la amenaza contestó el periódico con otro editorial que dice que el Ministro español ha faltado al respeto a la libertad de prensa que existe en Colombia y que este Ministro español es un "extranjero abusivo". El editorial termina con estas valientes palabras que deben

tener muy presentes los directores de los periódicos costarricenses que no están como "Novedades" al servicio del fascismo: "No habrá rectificación, Sr. Avilés. (Avilés es el Ministro español en Colombia). Hay perentoria ratificación y rechazo a su carta insolente"

DE TURRIALBA

Con su dinero y con sus calumnias pretenden los calderonistas derrotarnos en Turrialba

EL MITIN DEL SABADO EN EL TEATRO GIRON FUE UN FRACASO

Los calderonistas ya no hallan qué táctica desarrollar para atraerse la simpatía del pueblo de Turrialba que les repudia, su candidatura oficial. Nos informan que el Teatro Girton que nosotros alquilábamos para nuestras reuniones lo alquilaron ellos por todo el período de propaganda electoral pagando por él un capricho. Ellos pueden hacer eso, pues el Banco de Costa Rica y el sector más reaccionario del capitalismo los proveen para esos derroches que con lujo hoy hacen porque después del cuero de los

trabajadores inclusive del de los que forman las alforjas Calderonistas-Gobiernista, sacarán cuadruplicada la plata que botan ahora a manos llenas. Pues bien, estos señores celebraron en nuestro local su primera reunión. Lo curioso es que ellos tienen un local muy céntrico, pero que siempre está desierto. Para poder celebrar esa reunión y engañar a la Comisión que les vino integrada por Durán Brocha y Cubillo tuvieron que traer al rebano del feudo de Lindo; a los de la Roncha; La Isabel y otras fin-

cas lejanas. Los dueños de camionetas y automóviles fueron los que salieron ganando. Así fué como pudieron agrupar una tercera parte de la gente que nosotros tuvimos; y la forma que adoptaron para retener a la gente fué la misma de siempre: repartir guaro en abundancia. Los retamos a que nos desmentan. El estimado amigo Moralitos y otros adoredores de Baco, eran los encargados de emborrachar la gente, para así en esa forma despartarles entusiasmo; pues toda esa gente no sabía a qué

los habían enviado sus patrones. De los discursos de los oradores no damos ninguna reseña, pues ya todo mundo conoce el mismo caballito de batalla; improprios contra los comunistas. Nos habría gustado haber oído al Diputado Cubillo, explicarle a los oyentes las razones que tuvo para combatir el proyecto de ley sobre destace de vacas que se acaba de discutir en el Congreso. Eso habría sido más educador que ponerse a repetir las mismas necedades contra los comunistas.

La mayoría de los ciudadanos Cartagineses está por la ALIANZA DEMOCRATICA

El mitin celebrado el lunes 19 en Cartago, reunió varios centenares de ciudadanos. Los razonamientos de los cc. Mora, Fallas y Sáenz, sobre la Alianza Democrática, merecieron

calurosa acogida por los asistentes. Los ciudadanos de Cartago, están en pie de lucha, por los fueros de nuestra democracia!